



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0029/2018

Vorlage: ST/0067/2018		Datum: 09.05.2018					
Baudezernent							
Verfasser:	61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung	Az.: 61.1/VP					
Betreff:							
Antrag der GRÜNEN Ratsfraktion zur Einrichtung einer Fahrradstation am Hauptbahnhof							
Gremienweg:							
29.05.2018	Fachbereichsausschuss IV	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP	<input type="checkbox"/>	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen

Stellungnahme:

Wie schon in der Stellungnahme zur Stadtratssitzung vom 15.03.2018 ausgeführt, deckt sich das Antragsanliegen mit Planungen und Absichten der Verwaltung.

Derzeit finden Abstimmungen mit der Eigentümerin einer geeigneten Immobilie statt. Sollten diese erfolgreich verlaufen, beabsichtigt die Verwaltung die Erstellung einer konkreten Projektplanung, die dann Grundlage für einen 2019 einzureichenden Förderantrag wäre.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung wird beauftragt, die konkrete Planung nach Fertigstellung in den Gremien vorzulegen.

Historie:

- Stadtrat vom 15.03.2018:
- Stellungnahme der Verwaltung (ST/0033/2018)
 - Verweisung in den FBA IV